



CATALOGUES D'EXPOSITION

La guerre de Cent ans entre Berry, Marche et Poitou

1 DOCUMENT Publié le 10 mai 2023



La guerre de Cent ans, entre Berry, Marche et Poitou

PDF - 6.7 Mo

C'est de la collaboration étroite entre deux associations qu'est née l'exposition La guerre de Cent Ans entre Berry, Marche et Poitou. L'initiative est partie de la Fédération des chemins de la guerre de Cent Ans (FCGCA), créée en 2011, à laquelle s'est jointe l'association pour la recherche en histoire et archéologie médiévales de l'Indre (ARHAMIS), créée en 1987, toutes deux soutenues par le Conseil départemental de l'Indre. L'exposition a été inaugurée en 2015 au château du Bouchet où elle a reçu 3 500 visiteurs durant l'été.

Elle a été de nouveau exposée à l'automne 2016 aux Archives départementales de l'Indre. Elle retrace de manière synthétique le contexte régional dans lequel la guerre s'est déroulée et en souligne les principaux événements. Elle présente plusieurs acteurs de la guerre et quelques sites majeurs de la zone étudiée, en insistant sur leur rôle au cours de la guerre et en pointant les modifications architecturales et techniques que cette dernière a suscitées.



DÉPARTEMENT DE L'INDRE

Place de la Victoire et des Alliés CS20639
36020 Châteauroux

Lundi au Vendredi : 8h30 à 12h30 - 14h à 17h30

02 54 27 34 36